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❖ 我院领导深入宿舍看望返校学生 

❖ 我院组织开讲“开学第一课” 

❖ 我校印染产业研究院领导同化工与印染工程学

院教授博士进行座谈 

❖ 赵金安副校长到桐柏路校区走访调研 
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我院领导深入宿舍看望返校学生 

3 月 14 日是我院学生返校的第一天，为了解学生返校适应情况，

下午 6 点，张晓静副书记带领学工办老师一起深入学生宿舍，亲切看

望新学期返校学生。 

老师们认真查看了宿舍楼的整体环境，了解同学们的住宿、生活

情况，仔细倾听了同学们的意见和建议，亲切询问了大家的返校方式、

防护措施等，叮嘱他们要注意个人防护，要积极配合学校做好疫情防

控工作。期间，各位老师悉心解答了同学们对学习、生活和职业发展

等方面的问题与困惑。张晓静副书记表示，学院一定会想学生所想，

做大家的坚强后盾，让大家在校园里感受到家一般的温暖。大家纷纷

表示，在新的学期，一定严格遵守校规校纪、刻苦学习、努力奋斗，

在新的学期取得更大的进步。 

 

 

我院组织开讲“开学第一课” 

3 月 14 日是学院学生新学期返校第一天。为了深入贯彻习近平总

书记在党史学习教育动员大会、全国脱贫攻坚总结表彰大会、全国抗

击新冠肺炎疫情表彰大会上的重要讲话精神，引导全院师生强化使命

担当，坚定理想信念，厚植家国情怀，以奋进姿态开启 2021 年春季学

期新征程，学院组织开讲“开学第一课”。 
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下午 5 点，在学院党员之家，大家齐聚一堂，王延伟院长、张晓

静副书记首先带领全体学生党员一起学习了《中国共产党的一百年系

列之一：扬帆起航》党史专题课程，随后共同观看了红色电影《杨靖

宇》，再次回顾了以著名校友杨靖宇为代表的东北抗联将士同日寇在

白山黑水间展开殊死战斗的壮烈故事。 

辅导员和班主任分别进入年级和班级开讲“开学第一课”，老师

们分别围绕党史校史学习、脱贫攻坚、“卫国戍边”英雄、抗击疫情

等主题，为大家上了生动的一课，叮嘱青年学子要牢记初心使命、扛

起时代责任、争做担当有为青年。 

通过开讲“开学第一课”，使青年学子对党的历史有了更深的认

识，激发大家深入学习党史的兴趣，营造了爱国爱党的主旋律。大家

纷纷表示，作为新时代青年，一定要胸怀天下，努力奋斗，以优异成

绩向中国共产党成立 100 周年献礼。 

 

 

我校印染产业研究院领导同化工与印染工程学院教授

博士进行座谈 

3 月 17 日下午 15 点，河南工程学院印染产业研究院王宏院长在

工美楼 506 同化工与印染工程学教授博士进行座谈。化工与印染工程

学院王延伟院长、张晓静副书记、李延勋副院长，以及化工与印染工
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程学院全体教授博士 40 余人参加本次座谈会，座谈会由王延伟院长主

持。 

首先，王延伟院长介绍了王宏院长此行的目的，在学校“十四五”

的开局之年，在定下了“硕士点建设”目标的关键之年，学校的事业

发展面临诸多前所未有的任务和挑战，希望王宏院长给老师们的发展

提供好的建议。 

随后，王宏院长代表印染产业研究院向化工与印染工程学院的教

授、博士介绍了印染产业研究院的基本情况、机构设置、研究方向及

2021 年工作计划。王宏院长讲述了产业研究院在校企合作中的定位，

介绍了郑州信息工程大学和郑州轻工业大学产业研究院的成功经验，

并向老师们分发了详实丰富的资料。座谈会的最后，王宏院长指出印

染产业研究院将为化工与印染工程学院教授博士提供尽可能的帮助，

大家可以依托该平台迅速推进成果转化、助力科研服务社会。 

通过本次座谈会，我院教授博士对印染产业研究院的定位和作用

有了更深的认识，对科研成果转化的兴趣有了很大提升。大家纷纷表

示一方面要加强科研，尤其是社会服务方面的工作，创新应用；另一

方面也要走出校门，走进企业，借助印染产业研究院的平台实现高质

量的校企合作，实现个人价值，助力企业发展。 
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赵金安副校长到桐柏路校区走访调研 

3 月 18 日下午，副校长赵金安到桐柏路调研指导工作，招生就业

处、实验室管理中心和教务处相关负责同志陪同调研。 

赵金安副校长一行首先与化工与印染工程学院和纺织工程学院党

政班子成员就专业发展问题进行座谈，听取了两个学院关于教学、招

生就业和实验室建设等方面的情况汇报，并对两个学院的发展提出了

建设性的意见。而后，赵金安副校长一行依次走访了纺织工程学院的

专业实验室、化工与印染工程学院的化学药品仓库和专业实验室、旗

织众创空间和学生食堂，在走访过程中听取了一线教职工的汇报，对

整个桐柏路校区教学运行、实验室建设、创新创业、学生食堂情况进

行了全面了解。 

赵金安副校长对桐柏路校区的教学工作，实验室安全管理、学生

管理、后勤保障等工作进行了充分的肯定，并督促大家要继续以学生

为中心深入做好各项服务工作，为把学校建成高水平应用技术型大学

做出贡献。 

 

 

 

 

 


